

# *Le président cubain dénonce la politique agressive des États-Unis*

---

Image not found or type unknown



La Havane, 23 juillet (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a dénoncé ce dimanche la politique agressive du gouvernement des États-Unis qui a des effets très néfastes sur l'économie de notre pays.

Dans son profil Twitter, le chef d'état a souligné que la domination des États-Unis sur les structures et les flux financiers internationaux leur a donné le pouvoir de nuire aux relations économiques extérieures de la plus grande île antillaise dans presque tous les pays.

Il a affirmé que pour justifier cette politique, Washington fabrique des calomnies et émet des déclarations absolument mensongères qui répondent à un dessein précédemment formulé par les représentants de ce gouvernement.

M. Díaz-Canel a ajouté que la Maison Blanche actualise fréquemment cette politique avec de nouvelles légendes de plus en plus malhonnêtes.

"Les États-Unis ont confiance dans leur domination des médias et sont convaincus qu'ils ont la capacité de tromper l'opinion publique, surtout celle de leur propre pays, même s'ils n'y parviennent pas toujours", a déclaré le dirigeant caribéen. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329357-le-president-cubain-denonce-la-politique-agressive-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**